

EL GRADUADOR

(Sale todos los dias, excepto los lunes.) Periódico político y de intereses materiales. (Numeros sueltos, cuatro cuartos.)

PRECIOS DE SUSCRICION.
En Alicante... 6 reales al mes
En los demás puntos 20 » trimestre
Fuera de España... 60 » »

ANUNCIOS Y COMUNICADOS.
Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven originales

PUNTOS DE SUSCRICION.
En la redaccion de este periódico.
Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDO LOPEZ.

PUBLICACIONES.
(Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicandose un juicio critico sisejuzga conveniente

ALICANTE 20 OCTUBRE 1881.

SOBRE EL BANQUETE.

Sobre el cacareado banquete de los que semejantes á Diógenes buscan con linterna la union democrática ó union republicana, tomamos lo siguiente de periódicos democráticos de Madrid.

De *El Liberal*, cariñoso amigo de tal idea:

«Los resultados no han correspondido, sin embargo, por completo á los generosos deseos de los iniciadores. Muchas de las repugnancias al pensamiento de la union quedan en pié; háse llamado una vez más á las puertas de los que la combaten, y las puertas han permanecido cerradas. Pero nada dará mejor idea del poco camino recorrido en este punto, que las contestaciones dadas por los invitados de mayor significacion.

El señor Pí y Margall se ha negado á asistir al banquete, porque sus ideas, contrarias á la union republicana, son bien conocidas.

El director de *El Globo* y diputado, señor Martin de Oñas, ha contestado en estos términos:

«Nosotros, los que componemos la minoría republicana gubernamental ó posibilista, nos dispensamos, por motivos políticos, que ustedes comprenderán demasiado bien, de asistir á todo acto de la titulada union republicana; por consecuencia, sentimos no poder acceder á su cortés invitacion. El señor Castelar me encarga saludar á ustedes, y les haga presente que esa es tambien su opinion.»

El señor Becerra, despues de agradecer la invitacion, excusó su asistencia, porque le parece prematuro todo lo que hoy se haga en favor de la union republicana, aunque tiene el convencimiento de que el tiempo impondrá una coalicion.

El señor Montero Rios manifestó verbalmente á uno de los comisionados que no podia asistir por hallarse en cama, y así era en efecto, aunque afortunadamente por leve indisposicion.

Algunos de los diputados de la minoría democrática-progresista, aceptaron la invitacion, y si no asistieron fué por urgencias del momento.

El Imparcial contestó que tendria mucho gusto en dar cuenta de la reunion, como viene haciéndolo indistintamente de las manifestaciones de todos los partidos democráticos.

La comision no pudo ver al señor Martos, por lo que hubo de encomendar la invitacion á un senador íntimamente ligado al eminente orador, el cual sin duda la recibió tarde para contestar oportunamente.»

Por su parte *El Imparcial* se expresa de este modo:

«Como habíamos previsto, no asistió el Sr. Montero Rios. La tendencia democrática-progresista estaba presentada solamente por el señor Figuerola. De la fraccion posibilista no vimos á nadie. Ni *El Progreso*, ni *El Manifiesto*,

ni *La Prensa Moderna*, ni *El Globo*, ni *La Discusion*, ni *La Vanguardia* tuvieron representación alguna.»

«Como notas discordantes, pueden citarse algunas frases de los señores Ocon y Llamhart, por cierto no muy bien acogidas por el resto de los comensales. Indudablemente el camino de las recriminaciones no es el mas á propósito para acallar antiguas y aún no borradas disidencias, ni el mas oportuno en momentos como el de que se trata.»

Los siguientes periódicos democráticos se limitan á dar cuenta en brevísimos términos.

El Progreso: Se reunieron varios distinguidos personajes. Al finalizar el almuerzo hubo brindis alusivos. Asistieron éstos y los otros señores.

La Discusion: Nosotros antes que ninguno hemos concebido y defendido la idea; pero no era eso lo tratado.

La Prensa Moderna: Estos banquetes amistosos y cordiales suelen producir nulos efectos, á causa sin duda de que los propagandistas no cesan en sus trabajos, resultando así que las tales reuniones solo sirvan para llenar dos ó tres dias las columnas de los periódicos y sacar á la publicidad algunos nombres mas ó menos conocidos.

Cuando así hablan los padres y parientes de la criatura...»

Ahora, conviene consignar la siguiente aclaracion de *El Correo*.

«Cuando el domingo, hablando de las adhesiones al banquete de la Union democrática, digimos que segun allí se decia el Sr. Montero Rios se adheria al pensamiento del banquete, á la verdad, lo consignamos con recelo.

Despues hemos tenido ocasion de saber por manera autorizada é irrecusable, que á este distinguido hombre público nadie le invitó al expresado banquete; y que aún invitado, no hubiese concurrido, por no ser partidario de fusiones, uniones, ni alianzas con partidos mas ó menos federales.

La verdad en su punto.»

¿Se quiere mayor unidad?

Afortunadamente hay entre los progresistas hombres como Montero Rios, que ven claro en el asunto, y de cada dia se convencen más unos y otros de que ha dicho una verdad como un templo *La Union democrática*, al afirmar que eso mismo que le sirve de epigrafe, es una confusion espantosa incapaz de nada bueno.

Como *El Constitucional* está acotumbrado á que le saquen las castañas del fuego, porque interés obliga, se cree que todos somos de la misma condicion y nos achaca hechos á los cuales somos muy poco aficionados, alocionados ya por esperiencia que aquellos que embistieron tan despiadadamente contra el Sr. Abascal, y mas tarde dijo el jefe indiscutible que *Las*

Circunstancias era un engendro de todo lo malo que hay en política, es muy posible que andando el tiempo, se olviden de las cosas que se dijeron, y venga el abrazo de costumbre.

Ya llamaron en otro tiempo, á uno de los hombres de más talento en el constitucionalismo, que ya no existe, todo cuanto se les antojó, y le abrazaron. Sacaron á colacion en otra época, lo de la sangre derramada en el Malecon, rechazando todo género de inteligencias con los hombres de procedencia moderada, y no solos los abrazaron sino los miraron; conque no creemos que teniendo todos estos antecedentes, nos crea tan desmemoriados *El Constitucional*, que vayamos á servir de *saca castañas* á los hombres de *Las Circunstancias*.

Las sacamos por nuestra cuenta, y sin ayuda de nadie, y si de esto se penetrara el órgano de los abascalistas, no se atreveria á hacernos la ofensa siguiente.

«Otra indagacion de nuestro colega *EL GRADUADOR*, ó mejor dicho, una castaña mandada sacar del fuego á el colega posibilista por su aliado *Las Circunstancias*:»

»Modo de hacer crecer el dinero. Un impresor estiendo un recibo de 32 rs. por varios trabajos, á favor de un Ayuntamiento.

Un conservador le anade al 32 un 8, y resultan 832 rs.

Otro mas conservador, quiere estender mas allá su idiosincracia, como diria *El Constitucional*, y el reales lo cambia pesetas.

De donde resulta que en 24 horas, un capital de 32 reales dá otro líquido de 3.296.»

Esto dónde ha sucedido? porque suponemos que el interés de la noticia está en relacion directa con la distancia del Ayuntamiento en que haya ocurrido esto. Si ha sucedido en Alicante, sin reparo alguno, diganos *EL GRADUADOR* el nombre del impresor que ha estendido el recibo, y el de los que le han modificado y agrandado la cantidad de una manera tan considerable.

Le prometemos á *EL GRADUADOR* ponernos de su lado, para evidenciar á los que poseen tan raras habilidades.

Pero no lo hará, porque el preinserto suelto, como muchos de este género, que ven la luz pública en las columnas de *EL GRADUADOR* no son otra cosa que *filfas* para mover ruido y llamar la atencion del público.»

Existe un impresor que en sus libros tiene sentada una cantidad de 32 rs. por impresiones á un Ayuntamiento.

Existe un recibo en manos de un alcalde, donde se vé que un ocho, es diferente al tres y al dos, y que tiene una raspadora donde dice reales, habiendo añadido pesetas.

Esta *filfa*, como la llama *El Constitucional*, es posible que escueza á alguien, cuando cada cual cumpla con su deber.

Nosotros ya hemos cumplido con el nuestro.

Y nada mas por hoy.

Modo de disponer los conservadores del dinero del comun de vecinos. Se cita á cabildo y se toma el acuerdo de que se entreguen al Sr. Alcalde 12.000 reales para varias obras precisas.

Se firma el acta.

Se entregan al Alcalde los 12.000 reales, y éste los justifica por medio de recibos.

Procedimiento nuevo.

No grite tanto *El Eco*, que no estamos sordos, y la gente se puede escandalizar.

Atrevase á decir, no la mitad, sino una quinta parte de lo que nosotros hemos dicho de sus amigos, aplicándolo á los nuestros. Entonces verá lo que pasa á esos «difamadores que con vaguedades atrevidas y á mansalva, mancillan lo mas conservador que ha existido en este país.»

Pues bien: lo que hemos dicho, dicho está, y un poco más diremos si es que gusta.

Leemos en un diario madrileño:

«El juicio que un periódico democrático atribuye al jefe del posibilismo, respecto del nuevo partido que preside el Sr. Moret, se ha comentado anoche por muchos democratas de un modo muy favorable para el ilustre tribuno Sr. Castelar.»

Habrá progresista que se morderá los labios de coraje al ver que no puede echar cuatro insolencias al que desde hace seis años, viene siendo el blanco de sus tiros.

El corresponsal de Madrid de *La Publicidad* de Barcelona, dice en su última carta lo siguiente:

«Han recibido cartas del Sr. Ruiz Zorrilla, en las que manifiesta su propósito serio de someterse á lo que acuerde el comité central. Como no hay duda de que éste acordará la política sensata y parlamentaria, el señor Ruiz Zorrilla responderá á la notificacion, que se le haga del acuerdo del partido, entregando el codiciado pompon, símbolo de la jefatura, al señor Martos; despues de lo cual, él hará mutis, no marchándose á Tablada, segun lo hizo otras veces, sino continuando en Paris, escribiendo tal cual carta á sus fieles, seguramente ensalzando las ventajas de la política vencedora. Así lo aseguran, desde hace algunos dias, no pocos político distinguidos de los que se cartea con él.»

¡Oh! furor, dirán los progresistas adictos á su jefe inviolable é indiscutible.
¿Cómo demonios predominan las co-

rientes de orden y la política sensata que ha iniciado ese politiquillo adocenado, rémora de la democracia y reaccionario hasta la médula de los huesos, llamado Castelar?

¿Cómo se ha operado semejante evolución al cabo de siete años de promesas terroríficas y de gastos enormes?

¡Vamos! hay para escribir media docena de artículos saturados de hiel y vinagre contra esos endemoniados posibilistas que con su conducta y con su intransigencia y sus ataques á la confusión espantosa de la unión democrática, retardan el advenimiento de la república!

¿Qué vá á ser del expatriado voluntario si le derrota la política de Martos y de Montero Rios?

Sin unirnos á la confusión espantosa que defienden los progresistas, se contagian de nuestra conducta, ¿qué sería uniéndonos?

¡Oh! funesto Castelar!

Los Ayuntamientos afectos á la actual situación, aquellos que han visto intervenidos sus fondos por la Administración económica, los pacientísimos liberales que por espacio de 6 años han estado viendo como manejaban sus intereses los immaculados conservadores, tomen nota del siguiente suelto de *La Unión democrática*, que así sin mas ni menos, se coloca al lado de los que quieren regularizar la Administración, imponiendo á los pueblos una disposición oficial:

«No se nos alcanza comprender como EL GRADUADOR que se precia de tan pulcro, comedido y recto, salga á la defensa de los Ayuntamientos á quienes la Administración económica trata de imponer una disposición oficial con el fin de regular su administración.

Pero si no lo sabemos, casi casi lo adivinamos al leer en el colega que en Ayuntamientos protegidos dominan los elementos afectos á la actual situación.

Vamos, cuestion de pactos patrióticos.»

Los pactos patrióticos nuestros llevan el sello de lo justo.

Prestamos benevolencia al gobierno del Sr. Sagasta, porque recordamos con miedo los seis años de Cánovas.

Prestamos ahora nuestro apoyo á todos los Ayuntamientos nuevamente elegidos, ó reemplazados, siempre que administren bien, porque somos lógicos, y no queremos esponerlos al descrédito en que los quieren envolver determinadas personalidades.

Sabemos nosotros demasiado que el celo del empleado obliga algunas veces á mucho, y en este concepto tenemos nosotros al actual jefe económico que no quiere que duerma en su despacho ninguna disposición oficial; pero sabemos también que existe una ley Municipal que está por encima de todas las que la Dirección de Hacienda pueda mandar ejecutar, y como sabemos esto, defendemos á los Ayuntamientos, acosados hoy por la Hacienda en perjuicio de los sagrados intereses del pueblo.

Si esto no es patriótico, no importa, nosotros estamos satisfechos de esta conducta.

Todo el encono, toda la inquina que nos tienen los constitucionales disiden-

tes, se puede colegir leyendo ayer en el órgano de este partido su segundo artículo *El Posibilismo*, en que se necesita tener ó mala fé, ó entendimiento corto, para no comprender lo que ha querido decir el Sr. Ortiz de Pinedo.

No hay un periódico constitucional en España, que deduzca de este discurso, lo que deduce *El Constitucional* alicantino.

Esto sí que se llama política menudal

Creer que atacando al posibilismo español, por el estado de nuestras relaciones en esta localidad con los constitucionales abascastas vamos á sufrir nosotros algun disgusto, es de lo mas ridículo que hemos conocido.

Esto nos recuerda cierto hecho del tiempo republicano, que tuvo relación con un amigo querido nuestro,—casi un hermano—que decía á quien podía, que le estendieran las credenciales de los 26 empleados que habia en cierto pueblo, porque era el único modo de salvar la República.

No se le pudo complacer, y ahora, cada vez que le recordamos este hecho, se ríe de aquella petición, en la forma que la hizo.

Así le pasa á *El Constitucional*.

Creo que atacando á los posibilistas alicantinos lo tiene ya todo hecho, y no sabe que andando el tiempo, caerá en la cuenta de lo estravagante de sus ataques, y se reirá como nuestro amigo de la forma, modo y costumbre, que emplea para desprestigiar al grande y poderoso partido posibilista de Alicante.

Recordará el lector, que por iniciativa de los Sres. Muñoz, Abad de la Colegiata y Maisonnave, abrimos una suscripción á favor de las víctimas de la Argelia. Ha llegado ya la hora de que sea distribuida la suma recaudada, que asciende á 8448 reales, y se efectuará en la forma que indica el señor don José M. Muñoz, en la siguiente carta que dirige al señor Gobernador civil y que insertamos con grata satisfacción:

Excmo. Sr. D. Francisco Javier Sarmiento, Gobernador civil de la provincia.

Muy señor mio y distinguido amigo: La suscripción abierta por EL GRADUADOR, periódico de esta capital para socorrer á las familias que más han sufrido por la barbarie moruna en la provincia de Orán (África francesa) ha producido 8448 reales que deseo donar en virtud de las facultades que tengo, á nueve de aquellas y con el fin de averiguar quienes sean las comprendidas en esos casos de desgracias notables de personas é intereses que son las llamadas y están dentro de mis propósito, me dirijo á V. E. rogándole se sirva prevenirlas por medio del *Boletín oficial* y por conducto de los alcaldes de los pueblos de su residencia, remitan á ese Gobierno un certificado que en papel simple acredite su personalidad y las desdichas que hayan sufrido, para en su vista disponer, que vengan á recibir de mi mano, mil reales cada una de las ocho primeras y 448 las restantes, segun que se las considere más necesitadas y merecedoras de este socorro.

Tengo noticias de que en la provincia de Murcia háy alguna familia con derecho al mismo, pues se trata de un hijo de 17 años que salvó la vida de su padre y el honor y la vida de una hermana, dando muerte en desesperada lucha á dos moros que ante él, in-

tentaron esos atroces delitos, y estimaria de V. E. se sirviera pedir al señor Gobernador de la misma, los datos que se apetece acerca del paradero de ese héroe de piedad filial y fraternal.

De los sentimientos humanitarios y bondadosos que caracterizan á V. E. espero confiadamente lo que solicito, y que se servirá darmé aviso del resultado que ofrezcan sus gestiones.

Soy de V. E. con toda consideracion su más atento seguro servidor y amigo, Q. B. S. M.

José M. Muñoz.

NOTICIAS GENERALES.

Hoy se constituirá el Congreso. Inmediatamente se celebrará consejo de ministros para la aprobacion de los presupuestos, los cuales se leerán por la tarde en las Cortes.

Han salido para Roma los obispos de Cadiz y Ávila.

Despachos telegráficos recibidos de Inglaterra dan cuenta de haber ocurrido desórdenes graves en Irlanda.

Londres 15.—Se ha sentido en esta ciudad y en gran parte de Inglaterra un espantoso huracan.

Las pérdidas materiales son considerables.

Hay que deplorar varios naufragios.

Las comunicaciones telegráficas terrestres están parcialmente interrumpidas.

Suez 14.—Ha llegado el vapor correo del marqués de Campo, Leon trece, quedando en cuarentena reglamentaria.

Dos nuevos comités radicales se han constituido en Barcelona y Elche, enviando ambos su adhesión al señor Martos.

Se ha concedido al Sr. D. Nicolás Salmeron un año de licencia, sin sueldo, como lo tenia solicitado.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Londres 18.—Segun las noticias de la ciudad de Limerich (Irlanda), en la noche última han ocurrido nuevos y graves desórdenes en aquel punto. El pueblo atacó á la policía á pedradas.

La fuerza pública hizo varias descargas, resultando bastantes heridos.

Las autoridades locales piden refuerzos por telégrafo.

Los ánimos están muy sobrecitados.

París 18.—Los partes recibidos esta madrugada anuncian que continúa el movimiento de columnas francesas sobre Kairnae.

Se cree que los insurrectos no opondrán una gran resistencia.

Viena 18.—La entrevista de los soberanos de Austria é Italia se verificará el dia 5 de Noviembre, segun aseguran varios periódicos, y no el 11, como se habia dicho.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR de EL GRADUADOR.

Madrid 18 de Octubre de 1881.

Sr. Director de EL GRADUADOR. Muy señor mio: El Sr. Camacho tiene ya hoy completamente terminados y puestos en limpio los presupuestos generales del Estado con mas los veinticuatro proyectos que á un mismo tiempo presentará á las Cortes. Los

ministros se reunirán de un momento á otro para enterarse de ellos y presentarlos á las Cortes, del viernes al sábado próximo. Los ministeriales que presumen conocer algo de los trabajos económicos del Sr. Camacho, sin entrar en pormenores, no vacilan en anunciar que no son lo que algunos han anticipado, y que sin dejar de ser una obra que se acerca mucho á las aspiraciones de la generalidad de las clases productoras, la publicación de los mismos ha de defraudar esperanzas concebidas al calor de rumores echados á volar antes de ahora por gentes que, con la intencion que es de suponer, y partiendo de datos indudablemente ciertos, abultó las reformas que introduce en su plan el Sr. Camacho y que por ser de carácter, al parecer, beneficioso al contribuyente, á los retirados y empleados, habia tenido una gran acogida, para que lo poco bueno que se atribuye al repetido plan de Hacienda no hiciera el efecto que sus autores se proponían, sino que por el contrario, dejase mucho que desear.

Bajo este supuesto, creían los ministeriales precipitados que los proyectos económicos en cuestion han de dar lugar á animadísimas controversias despues del juicio que se habia formado de la gestión del Sr. Camacho, se quiere dicen, que ha descargado unos capítulos para aumentar otros y que en los cálculos que hace en el presupuesto de ingresos, no hay la exactitud que es de desear, y que el déficit que resulta es cuantiosísimo. Que la parte referente á unificación de la deuda ha de ser objeto de grandes y reñidos debates por que, se asegura que tal y como la presenta su autor, no responde á las necesidades del Tesoro, se favorece á determinados valores y se perjudica notablemente á otros.

Que esta operacion, por el momento ofrecerá un resultado halagüeno; pero de consecuencias difíciles para un porvenir no lejano. Esto he oido referir á personas que deben saber lo que se dice y yo me apresuro á ponerlo en conocimiento de V. por que el asunto lo merece.

La concurrencia al Congreso ha sido bastante numerosa, especialmente por los pasillos y salon de conferencias. Decíase que el Sr. Posada Herrera tiene el propósito de declarar permanente la sesion de esta noche hasta concluir las diez actas leves que quedan por discutir. Muchos diputados dicen que habiéndose empleado un mes en esta clase de discusiones, cuando pudo hacerse en la mitad del tiempo, si el Gobierno hubiese querido, no hay para que precipitar estos trabajos para ganar un dia mas.

cuando se han pedido tantos.

Suyo afectísimo,
El Corresponsal.

GACETILLAS.

TEATRO PRINCIPAL.—Como prometimos en nuestro número de ayer, á continuación publicamos la lista de los artistas que forman la compañía lírico-dramática, dirigida por el reputado actor D. Victor Loitia, la cual comenzará sus tareas en este elegante coliseo, del 27 al 29 del actual:

Maestro concertador y director, don Lázaro Nuñez Robres.

Directores, D. José Charques y Don Pablo Gorgé y Soler.

Directores de Escena, D. Victor Loitia y D. Manuel Rojas.

Primera tiple, Doña Matilde Bona. Primera tiple y tiple cómica, doña Juana Plaza.

Otra primera tiple, D.ª Carmen Cros. Característica, D.ª Salvadora Alarcón.

Segundas tiples, Doña Rosa Sanchez y Doña Encarnacion Castillo.

Partiquinas, Doña Carmen Sanchez. —Doña Isabel Amorós.—Doña Teresa Pons.

Primer tenor, D. Sebastian Beracocha.

Primer barítono, D. Victor Loitia.

Primer bajo, D. Julian Gimeno.

Primer tenor cómico, Don Manuel Rojas.

Bajo cómico, D. Francisco Pastor.

Segundo barítono, D. Antonio Povedano.

Actores genéricos, D. Agustin Irlés y D. Pedro Irlés.

Maestro de coros, D. Arturo Rossic y Escobar.

Apuntadores de verso y música, don Ricardo Plá y D. Federico Calatayud.

Un numeroso cuerpo de coros de ambos sexos y completa orquesta.

Encargado de la sastrería, D. Juan Vila.

Archivero, D. Ricardo Plá.

Pintor escenógrafo, Don Domingo Gregorio.

Maquinista, D. Rafael Marco.

Guardaropa, D. Ramon Gorjé.

Pelquero, D. Manuel Pastor.

Deseando la empresa complacer á sus constantes favorecedores, pone en su conocimiento, que además de las obras del antiguo repertorio, se pondrán en escena las nuevas en este teatro, tituladas, *Mantos y capas*, *La Abadía del Rosario*, *El Sacristan de San Justo*, *Los Mosqueteros grises* y *Los amores de un príncipe*.

Además la empresa tiene contratado el decorado, vestuario y atrezzo de la aplaudida y popular zarzuela de gran espectáculo, nominada: *La vuelta al mundo*.

Precios de abono por 30 funciones.

Palcos principales y plateas, 900 reales.—Id. segundos, 450.—Sillones y butacas, 120.—Palco corrido (primera fila) y paraiso, 60.—Id. segunda y tercera fila, 45.—Lotes de 30 entradas para los abonados á localidad, 80.

Precios diarios.

Palcos principales y plateas, 60 reales.—Id. segundos, 30.—Sillones y butacas, con entrada, 10.—Palco corrido, (primera fila) y paraiso, con id., 6.—Id. segunda y tercera fila, con id., 2'50.

Entrada general, 3.—Media, 2.

El abono se verificará en la Contaduría del teatro Principal, todos los días, de diez á doce de la mañana y de tres á seis de la tarde. Los señores abonados disfrutaran gratis sus localidades en las funciones de tarde. La Empresa se reserva el derecho de aumentar los precios cuando la índole del espectáculo lo exija; pero en ningún caso se alterarán los de los señores abonados.

NOMBRAMIENTOS.—Han sido nombrados maestros sustitutos en propiedad de Oriñuela, D. José Lopez Castañón; de Petrel, D. Francisco Lopez Vera, y de Aspe, D. Antonio Roca.

MALOS AUSPICIOS.—Con ellos empieza la feria de Alcoy, por lo siguiente que leemos en un periódico de aquella localidad.

«Aunque ayer era el día designado para la inauguración de la feria, todavía no estaban los feriantes completamente instalados en sus casillas ó paradas. Muchas de ellas estaban completamente vacías y la mayoría ocupada á los vendedores ambulantes en el arriego de sus géneros permaneciendo aun cerradas á la venta.

Suponemos que hoy quedarán todas

definitivamente instaladas, y por lo tanto, dará principio de hecho la feria.

No podemos presumir el aspecto y animación que revistirá, ni sabemos si será grande el número de los feriantes, aunque suponemos que no bajará, cuando menos, del de los años anteriores.»

TEATRO ESPAÑOL.—Esta noche es el debut de la primera tiple Srta. Rosales y del barítono Sr. Brú, prometiendo estar animadísimo este teatro en vista del pedido de localidades que hay hecho. La obra que se pone en escena se puede decir es la de prueba de todas las compañías, y en ella es en la que puede juzgarse á las partes de que se compone, pues hasta ahora no ha sido posible que lo hayamos hecho por carecer de tiempo para ello.

BENEFICIO.—Esta noche tendrá efecto en el teatro Principal, el del aplaudido primer actor y director D. Miguel Cepillo, se pondrá por única vez en este elegante coliseo el grandioso drama del inmortal Shakespeare *Otello*, en el que á no dudarse podrá el beneficiado lucir sus grandes facultades artísticas, pues la obra por sus condiciones se presta para ello y no dudamos que encontrará un digno intérprete en el beneficiado.

Confiamos en que la concurrencia será numerosa, pues el Sr. Cepillo es uno de esos artistas que desde el primer momento ha sabido conquistarse la benevolencia del público, y éste por su parte sabrá demostrarlo en esta ocasión.

INTERESANTISIMO.—En la Galería fotográfica de Carlos Nicora, paseo de Mendez Nuñez, núm. 9, se han recibido aparatos especiales para retratar instantáneamente niños, que, como es sabido, es difícil sinó imposible, retratarles las más de las veces.

Es ésta una innovación, que con seguridad celebrarán todas las familias.

Hay que advertir que no se confunda esta especial fotografía, con las llamadas miniaturas de ferrotipia.

A COMPRAR.—Acaba de recibirse un abundante surtido de varios artículos, especialmente en perfumería y ferreteria, en el acreditado y notable establecimiento de D. Antonio Guillem Lopez, calle Mayor, núm. 13, 15 y 17.

Además de la variedad de objetos puestos á la venta, todos del mayor gusto y última novedad, hay la ventaja de su estremada baratura, que los pone al alcance de cualquiera clase de fortuna.

CALENDARIOS AMERICANOS.—En la imprenta de este periódico se ha recibido un gran surtido de Calendarios americanos ó de pared, con bonitos cromos; conteniendo además en el reverso de las hojas, charadas, enigmas, adivinanzas, anécdotas, epigramas, etcétera, etc.

Se venden desde el precio de 3 á 12 reales.

A COMPRAR.—En la antigua y acreditada salchicheria extremeña de Serafin Sanchez, sucesor de Sanchez Hermanos (los Choriceros), establecida en la calle de la Princesa, número 19, se acaba de recibir un abundante surtido de manteca de vaca de la mas superior, procedente de Dinamarca y Flandes, á 22 reales kilo; en latitas de un kilo y medio kilo, á precios arreglados. La tan celebrada de Gijón, á 14 reales kilo. Riquísimos quesos Gruyere frescos (la primera partida de la nueva campaña,) cuya clase es inmejorable.

También acaba de recibir quesos de bola, fresco y medio fresco, capaz de poder complacer los mas delicados gustos. Garbanzos finos de Fuentesauco, á 40, 44, 48, 62, 68 y 72 reales arroba. También se venden los verdaderos, llamados padres, á precios económicos.

A PROVERSESE.—En el acreditado almacén de D. E. Aquilina, calle de San

Nicolás, núm. 14, encontrarán los aficionados.

Harinas superiores legítimas de Jijona.

Id. id. de candeal puro.

Id. id. de trigo fuerte, de todas clases.

Aceites superiores del país.

Arroces id.

Garbanzos legítimos de Fuentesauco.

Altramuzes sevillanos.

Gran surtido de vinos y licores de Jerez, dorado y amontillado. Manzaniella en rama. Pedro Gimenez superior. Pajarote. Málaga, Cognac. Champagne. Rom Jamaica.

San Nicolás, 14.

LIQUIDACION.—Se hace de todos los muebles existentes en el almacén de la plaza de la Constitución, esquina á la calle de San Francisco.

CORONAS FÚNEBRES.—Calatrava 23, peluquería.—Las familias ó las personas de buen gusto, que quieran dedicar esta clase de recuerdos á sus difuntos amigos ó parientes, hallarán gran novedad en coronas fúnebres á precios muy arreglados.

En el mismo establecimiento encontrarán un buen surtido en añadidos de todos colores, tanto en cabello español como extranjero, á precios muy económicos.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS.—Don Juan Servera, especialista en dichas enfermedades, se ha establecido en esta capital, calle Mayor, número 34.

SECCION LOCAL.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL

DE ALICANTE.

El Excmo. Ayuntamiento de mi presidencia en sesión del 14 de Octubre actual, y á propuesta de la Comision de Hacienda, ha acordado invitar á todos las que posean créditos contra esta corporacion, con objeto de que, en un plazo de quince dias, á contar desde la publicacion del presente anuncio en el *Boletin oficial* de esta provincia, presenten en la contaduría de este Ayuntamiento los documentos que justifiquen sus créditos, para proceder á una comprobacion con los antecedentes y libros que existen en dicha oficina.

Alicante 15 Octubre 1881.—Tomás Tato.

SOCIEDAD ECONOMICA DE

AMIGOS DEL PAIS.

Se convoca á Junta General extraordinaria para el jueves 20 de Octubre, á las 6 de la tarde, con objeto de discutir y aprobar el informe sobre emigracion, redactado por la comision nombrada al efecto por la Junta directiva.

Alicante 19 de Octubre de 1881.—El Secretario, Carlos Sanchez Palacio.

DEPILATORIOS DUSSEY para la cara y el cuerpo. Mas de 50 años de un éxito universal, son la garantía de su eficacia.

Al por mayor: Alcaraz y Garcia en Madrid. A. Casanovas y Compañía en Barcelona.

RECLAMOS.

CAMAS INGLESAS.

maqueadas de hierro y de metal fino. De un cuerpo.—De canónigo ó camaras.—De matrimonio.

Se recomiendan por sus bonitos dibujos, solidez y precios económicos.

Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, 13 15 y 17 Alicante.

DE VIVA VOZ.

Francés en 100 lecciones, sistema Gabriel Pallas, se aprende á hablar, leer, escribir y traducir, con poco estudio, sin gramática, ni ningún libro.

Se abren dos cursos: todos los dias de 7 á 8 mañana y de 7 á 8 noche.

Honorarios convencionales.

Todos los alumnos de francés pueden aprender la caligrafía, matemáticas, el comercio, la gimnasia, y la contabilidad partidada, gratuitamente y al mismo tiempo que el francés.

San Francisco 18.

BORDADORA.

Una señorita que con especialidad se ha dedicado á toda clase de bordados, ofrece sus servicios, y hasta dará lecciones á domicilio en esta clase de labores, á la señorita que lo desee.

Darán razon, plaza del Progreso, 1. segundo.

BARATO.

CALLE MAYOR, FRENTE AL CASINO.

- A 4 crts. medias y calcetines.
- « 12 « cretonas y percales.
- « 12 « guindas y mallorquinas.
- « 12 « telas de pantalon.
- « 2 rs. tiras y entredoses bordados.
- « 20 « cortinas de croixé.
- « 2 « pañuelos de seda.
- « 3 « pañuelos imitación Nipis bordados en seda.
- » 4 « sedalinas.
- « 9 ptas. pañuelos de crespón.
- « 7 duros pañuelos Manila grandes.

- « 2 rs. la batista de Escocia.
- « 9 « los rasos de seda.
- « 1 « el cotonet moreno.
- « 11/2 « el cotonet blanco.

Las chambras, enaguas y peinadores, mas baratos que en fábrica.

Y una infinidad más de artículos á precios baratísimos.

Calle Mayor, frente al Casino.



VAPOR M. PEREZ.

Saldrá el 21 del actual para Málaga, Cadiz, Vigo, Carril, Coruña, Ferrol, Rivadeo, Gijon, Santander y Bilbao.

Admite carga y pasajeros.

Consignatarios: Faes hermanos y compañía.

VAPOR GIJON.

Saldrá el 20 del actual, para Valencia, Tarragona y Barcelona.

Admite carga y pasajeros.

Consignatarios: Faes hermanos y compañía.

VAPOR N. PEREZ.

Saldrá el 21 del actual, para Valencia, Tarragona y Barcelona.

Admite carga y pasajeros.

Consignatarios: Faes hermanos y compañía.

VAPOR JÁTIVA.

Saldrá de este puerto el 20 corriente admitiendo carga para Valencia, Cetta, París y Marsella.

Para fletes y pasage, dirigirse á los Sres. Hijos de G. Carratalá, San Fernando, 25.

ESPECTACULOS.

TEATRO PRINCIPAL.—Funcion para esta noche á las 8.—El drama en 4 actos, *Otello*.

Entrada general, 3 reales.

TEATRO ESPAÑOL.—Funcion para esta noche á las ocho.—La zarzuela en 3 actos, *Campanone*.

Entrada general, 2 rs. 50 cts.

TIPOGRAFIA DE RAFAEL JORDA,

